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Día 	Miércoles 17 de julio de 2019 
Lugar Auditorio 
llora . lera. Citación 09:30 hrs. 	2da. Citación 08:45 hrs 
Agenda: AMPLIACIÓN DE CONTRATO DOCENTE 2019-II 

INSTALACIÓN: 

Siendo las 09:45 horas del 17 de julio de 2019, el secretario del Consejo de Facultad. Vicedecano Académico Dr. Hugo 
Vega I luerta, después de pasar asistencia, indica que no existe el quórum reglamentario, pero siendo la tercera convocatoria 
el presidente da inicio a la sesión. 

CONSEJEROS PRESENTES MOMENTO DE LA INSTALACIÓN: 
I. Mg. Juan Carlos Gonzales Suárez (Presidente) 

Dra. Luzmila Pro Concepción 
Dr. David Mauricio Sánchez 
Mg. Cayo León Fernández 
Lic. José Cesar Piedra lsusqui 
Lic. Ulises Román Concha 
Sr. Brando Palacios Gutiérrez (Pregrado) 

APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR: 

El secretario da lectura del acta Consejo de Facultad de la sesión anterior: 
Acta de CF 45 Sesión Ordinaria 35 del 01 de julio del 2019 

El consejero Cayo León menciona que el acta leída tiene diferencias con el acta enviada para revisión. 
El secretario Hugo Vega pide disculpas e informa que por error ha leído el acta que no está actualizada y pide se le permita 
leer el acta actualizada. 
El consejero Ulises Román menciona según lo leído en el acta, sus expresiones no contienen ninguna expresión que falte 
el respeto. 

VOTACIÓN para la aprobación del Acta, con cargo a que las observaciones sean levantadas. 
I a favor, 4 en contra, 2 abstenciones, Desaprobado por mayoría. 
Se abstienen el Decano y el consejero David Mauricio porque falta precisión en el acta 

INFORMES 

El Decano Juan Carlos Gonzales informa que luego de lograr el licenciamiento ahora estamos en pleno proceso de la 
acreditación y ya cumplimos con enviar toda la documentación correspondiente de ambas escuelas así como de la UPO. 
El consejero Ulises Román consulta si hay alguna propuesta sobre la acreditación internacional 
El Decano Juan Carlos Gonzales informa que el rectorado ya anuncio que la UNMSM ira a un proceso de acreditación 
internacional con ABET y la 1809001. ya se han tenido varias reuniones convocadas por la central y ya iniciaron las 
coordinaciones preparándonos para dicho proceso en la facultad. 
El consejero José Piedra comenta que el decano en su campaña ofreció la doble titulación para los alumnos de la facultad 
pero hasta la fecha no se aprecia ningún avance. 
El Decano Juan Carlos Gonzales informa que al asumir el cargo encontró muchas dificultades que han impedido dicho 
logro entre otras cosas por ejemplo que se requiere que nuestros docentes hablen fluidamente el inglés para poder realizar 
el intercambio docente pero no contamos con docentes que cumplan dicho requerimiento. 

PEDIDOS 

El consejero Cayo León pide que el vicedecano muestre el acuerdo realizado entre los directores para solicitar los 
entregables mencionados en su correo enviado a los docentes y que indique en que normativa se basa para mencionar que 
se va aplicar descuentos a los docentes que no cumplan con la entrega respectiva. 
El Vicedecano Académico Hugo Vega informa que la normativa solicitada por el consejero Cayo León e el literal d) de la 
tercera disposición transitoria de la ley 28411 (ley general del presupuesto) y para su aplicación no se requiere de ningún 
cuerdo. 

/ El consejero Brand° Palacios pide que la comisión de gestión de la facultad presente un informe, en particular solicita 
informe respecto a la gestión de laboratorios. 

(  

La consejera Luzmila Pro presenta un petitorio respecto al curso de Integración de sistemas 

VOTACIÓN para la aprobación de que el petitorio de la consejera Luzmila Pro pase a la orden del dia 
S a favor, 2 en contra, 0 abstenciones, Aprobado por mayoría. 
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AGENDA 

AMPLIACIÓN DE CONTRATO DOCENTE 201941 

El Decano Juan Carlos Gonzales informa que el la directora del DACC ha presentado el pedido de la ampliación de 
contrato docente para los profesores contratados Mario Huapaya y Ernesto Cancho y solicita al consejo de facultad su 
aprobación. 
Se retira el consejero José Piedra a las 11:47 

El consejero Cayo León informa que han realizado la consulta a la vicerrectora académica de pregrado y les ha informado 
que la ampliación de contratos no es procedente. 

VOTACIÓN para la aprobación de la ampliación de contrato de los docentes mencionados 
3 a favor, 3 en contra, O abstenciones. Voto dirimente del Sr. Decano a favor. 
Aprobado por mayoría 

Siendo las 11:56 hrs. el presidente indica que habiendo transcurrido más de dos horas se levanta la sesión. 

CONSEJEROS ASISTENTES: 

NOMBRES Y APELLIDOS FIRM 

I. Mg. Juan Carlos Gonzales Suárez (Presidente) .. 
Dra. Luzmila Pró Concepción 

Dr. David Mauricio Sánchez 

Mg. Cayo León Fernández 
'5i/h 1- 

Lic, José Cesar Piedra Isusqui 

Lic. Ulises Román Concha 

Sr. 13rando Palacios Gutiérrez (Pregrado) 

CONSEJEROS INASISTENTES: 
Ing. Cesar Ángulo Calderón 
Sr. Jack Oré Palomino (Pregrado) 
Srta. Mónica Aybar Soto (Posgrado) 

SECRETARIO DEL CONSEJO DE FACULTAD 
Dr. Hugo Froilán Vega Huerta (Vicedecano Académico 
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